



Sehnsucht nach Wahrheit

„Kann man lernen, die Dinge so zu sehen, wie sie in Wirklichkeit sind?“, ist die Frage, die sich Frank Rothfuß stellt, wenn er sich auf die unwägbar Reise begibt. Das künstlerische Handwerk ist es dann, was Bilder, Skulpturen und Rauminstallationen aus abstrakten Vorgängen und Begrifflichkeiten zu einer Antwort auf diese Frage formuliert. Das Ergebnis ist eine symbolische Bilderwelt, die mit Perspektiven, Wahrheiten, Bewusstsein und Raum spielt. Je nach dem Auge des Betrachters ergibt sich ein augenzwinkernder Skeptizismus gegenüber den erlernten Mustern bis hin zur grundlegenden, völligen Auflösung von Sehgewohnheiten und Denkstrukturen.

Für 'Raumtransporter' entstand ein 'Mental-Pool'. Er stellt den Zugang zu einem 'Bewusstseinsraum im öffentlichen Raum' da.

Zwar müssen wir als Betrachter anschließend zurück ins 'Jetzt' mit seinen oberflächlich verankerten und unbefreiten Zwängen – aber vielleicht hat uns dieser kurze Augenblick des Perspektivwechsels verändert. Es steht uns frei, ein Stück Sehnsucht nach Wahrheit mitzunehmen.

Text: Frank Rothfuss



